

LONGEVILLE-LÈS-SAINT-AVOLD

Judo : quatre médailles



Ulysse, Leeloo, Alan et Olivier : quatre médaillés au Judo-club local. Photo DR

Le premier grand prix des benjamins de Moselle s'est déroulé à Petite-Rosselle. Le JCDA de Longeville-lès-Saint-Avold a été représenté par plusieurs de ses judokas, dont certains ont brillé par leurs résultats. Ainsi, en benjamines, Leeloo Nimeskern a remporté l'argent. En benjamins, Alan Zampol et Ulysse Thiriet ont remporté l'argent, Olivier Pignon le bronze, et Eryk Rejzler a fini au pied du podium.

Leur entraîneur, Faouzi Abderrahmane, récemment classé 5^e aux championnats du monde vétérans, est fier de ses élèves, qui ne manqueront pas de tout mettre en œuvre pour réitérer ces résultats, lors du Grand prix benjamins de Longeville-lès-Metz, le 21 décembre.